



المدرس المساعد سهير شاطي صالح

قسم التقنيات المختبرات الطبيه

ماجستير احياء مجهرية طبيه

الايمل: ass.lec.suhair.medlab@alfarabiuc.edu.iq

الشهادات العلميه

الماجستير، جامعة العلوم الماليزيا/ كلية العلوم/ 2016
البكلوريوس، جامعة بغداد /كلية الطب والجراحه البيطريه/ 1997

التاريخ الوظيفي

1-تدريسيه بصفه محاضر في كلية العلوم الماليزيا 2013-2015

2-العمل في مختبر اهلي 2017-2018

3-تدريسيه في كلية الفارابي الجامعه منذ 2018

التدريس

1-ماده التشريح/ للمرحله الأولى /يتعرف الطالب على أجزاء الجسم الانسان واعضاءه الداخليه وهيكل العظمي

2-ماده الكيمياء/ للمرحله الأولى / يتعرف الطالب على كثير من معلومات تخص الكيمياء العامه وموادها وكيفيه التعامل في المختبر وكذلك تراكيب الاساسيه للمواد الكيميائيه

3-ماده المختبرات الطبيه/ المرحله أولى / يتعرف الطالب على اجهزه المختبر الاساسيه المهمه في داخل المختبرات ومما تتركب هذه الاجهزه وما أهميتها للعامل في المختبر وكيف تعمل

4-ماده علم الانسجه /للمرحله الثانيه /يتعرف الطالب على خلايا وانسجه الجسم الانسان

الاهتمام البحثي

1-البكتريا

2-علم الفايروسات

3-الكيمياء

4-المناعه

.1

Vitamin D3 Variation between Children and Adults with Reference to Renal Stones, Environment and Urinary Tract Infections. Open Journal of Urology

.2

Comparing the Levels of Some Trace Elements with Liver Enzymes in Chronic Renal Failure Patients with Viral Hepatitis B and or C. International Journal of Pharmaceutical Research

.3

Ultra-widband Featuring Enhanced Delay and Sum Algorithm and Oriented for Detecting Early Stage Breast Cancer. Progress In Electromagnetics Research M

.4

Water characteristics and Treatment: A Review Suhair S. Salih, Norli Ismail , Abbas F. M. Alkarkhi, Japareng Bin Lalung American- Eurasian J. Agric. & Environ. Sci.,

12 (12): 1536-1542, 2012 ISSN 1 1818-6769 © IDOSI Publications, 2012 DOI: /10.5829idosi.ajeaes.2012.12.12.1

.5

Water Quality of River, Lake and Drinking Water Supply in Penang State by Means of Multivariate Analysis. Suhair S. Salih, Abbas F.M. Alkarkhi, Japareng Bin Lalung

and Norli Ismail World Applied Sciences Journal 26 (1): 75-82, 2013 ISSN 1818-4952 © IDOSI Publications, 2013 DOI: /10.5829 idosi.wasj.2013.26.01.133 .

.6

Nanotechnology Applications and future prospects (Samarra University College
Conference)

.7

Biotechnology (university of Al-Qadisiyah College of Biotechnology Conference)

النشاطات العلمية

- 1- عضو في اكايمييه بدن
- 2- عضو في اكايمييه بابلونز
- 3-مقيم علمي في مجله العالميه materials Science Forum
- 4- مقيم علمي في مجله العالميه (PIER)